

Familienstammtisch der Limousinzüchter bei Fam. Hackl

Sonntag 12. August 2012

Bei herrlichem Sommerwetter trafen wir uns beim „Salzsilo“ unterhalb von St. Leonhard. Als erstes ging es auf den nahegelegenen 907 m hohen Haidberg mit herrlicher Fernsicht bis Maria Zell.



Dann ging es zu Fuß bzw. mit dem Auto zum Betrieb Hackl nach Maasch, wo bereits Alles aufs Feinste vorbereitet war.

Auch dieses mal haben die Schwester, der Schwager und die Nichte von Elisabeth Hackl mit ihren Kochkünsten dazu beigetragen, die oberösterreichischen Limousinzüchter hervorragend zu bewirten.



Als Specially Guests konnten diesmal der Haustierarzt des Betriebes Hackl Dr. Lamprecht, der Hausklauenpfleger Manfred Leutgeb und Hans Gebetsroiter mit Familie von unserem Rassesprecher Jachs Sepp begrüßt werden.

Von Tierarzt Lamprecht erhielten wir neueste Infos bez. Paratuberkulose, PVB, etc.

Aus seinem reichen Erfahrungsschatz aus der Klauenpflege gab uns Manfred Leutgeb interessante Tips und Hinweise.

Besonders gefreut haben wir uns über Hans Gebetsroiter mit dem uns ja eine bereits lange Freundschaft verbindet. Er hat sich inzwischen anderen Aufgaben zugewandt, nämlich dem „Klärschlamm“.

Die Hauptattraktion des Tages war aber sicher die Besichtigung des neuen mit allen technischen Feinessen ausgestatteten Wirtschaftsgebäudes der Fam. Hackl. Wir waren alle beeindruckt von dem gelungenen Gebäude. Wir gratulieren der Fam. Hackl zu dem wunderschönen Neubau und wünschen ihnen weiterhin viel Glück und Erfolg mit ihren schönen Limousin`s.



Es war wieder ein sehr gelungener Stammtisch der Limousinzüchter mit viel Information und ebenso viel Geselligkeit.

Liebe Hackl`s, vielen Dank an euch alle.

Herzlichen Dank auch an den großzügigen Sponsor dieses Stammtisches!